



**Un milliard de pas, c'est autant d'étoiles
qui brillent dans les yeux des enfants malades.**

**Mets tes
baskets!**
et bats la maladie
ELA

Participez à “Mets tes Baskets et bats la maladie” et prêtez vos jambes aux enfants atteints de leucodystrophie.

Du nombre de pas que vous ferez dépendra le montant des dons ! Plus il y aura d'établissements scolaires engagés aux côtés d'ELA, plus il sera possible de battre le record de l'année dernière (1 milliard de pas).

Pour participer, rendez-vous sur ela-asso.com

